

# Quand la persévérance finit par payer...

**LIÈGE**

**Samedi, Joriane sera en concert au Country hall**

**MUSIQUE** Depuis qu'elle est toute petite, Joriane aime chanter. Aujourd'hui âgée de 23 ans, la jeune Spadoise s'apprête à réaliser son plus grand rêve... Celui de se produire sur une scène comme celle du Country hall, au Sart-Tilman.

En 2002, avec une amie, elle a participé au concours de chant *Graine de star*. Elle était certes motivée mais son interprétation d'Edith Piaf n'avait pas vraiment convaincu... Du coup, elle avait été très vite recalée.

"J'étais très mauvaise", confie la jeune femme qui, à l'époque, ne

s'est pas découragée. Elle a alors travaillé pendant un an et s'est représentée à ce concours. Cette fois-là non plus, elle n'a pas gagné mais elle s'est fait remarquer par l'organisateur.

**DE FIL EN AIGUILLE**, toujours en chantant Edith Piaf, elle a commencé à se produire ça et là, à l'une ou l'autre occasion. Jouisant du statut d'artiste depuis un an, Joriane en est arrivée à écrire ses propres textes.

On les retrouve sur un CD qui vient de sortir et qui est disponible sur les plateformes de téléchargement. Ses chansons, qui parlent notamment de la vie, elle les interprétera ce samedi, à 20 h, au Country hall. Plus d'infos sur [www.grainedestarnet.net](http://www.grainedestarnet.net).

J. Def.

GRAINE DE STAR



**Samedi, Joriane sera en concert au Country hall, au Sart-Tilman.**